



miércoles 8 de abril de 2020

“EMPODERAMIENTO” PALABRA DE ABRIL DE LA CAMPAÑA “LAS PALABRAS QUE NOS UNEN”

[Descargar imagen](#)

EMPODERAMIENTO

El término tal y como se entiende actualmente fue utilizado por primera vez en la Conferencia Mundial sobre las Mujeres de Nairobi, en 1985, haciendo referencia sobre el acceso al control de los recursos por parte de la mujer.

En la Conferencia de Pekín en 1995 fue utilizado para denominar al incremento de la participación femenina en la toma de decisiones y llegada al poder.

Según la RAE:

Adquisición de poder e independencia por parte de un grupo social desfavorecido para mejorar su situación.



Ayuntamiento de El Viso del Alcor

La Delegación de Igualdad del Ayuntamiento ponía en marcha “Las palabras que nos unen” una campaña enmarcada en la conmemoración del Día Internacional de la Mujer que tiene una duración de un año y que arrancaba el pasado 8 de marzo.

Las palabras que nos unen es un grito silencioso que pretende visibilizar la lucha por conseguir la igualdad entre mujeres y hombres.

Palabras que reflejan un recorrido de las mujeres que ya no están, y que un día decidieron decir “¡basta!”. Las que estamos tenemos la obligación de hacer que suenen en cada rincón de la sociedad, por ellas, por nosotras y por las que vendrán.